

ANLEGEN DER GENU-HiT[®] SUPREME + COMFORT

FITTING THE GENU-HiT[®] SUPREME + COMFORT



SCHRITT 1

Die GENU-HiT[®] SUPREME + COMFORT ist links und rechts tragbar.

STEP 1

The GENU-HiT[®] SUPREME + COMFORT is left and right portable.



SCHRITT 2

Fassen Sie die Kniebandage an den beiden oberen Enden der seitlichen Spiralen und ziehen diese so über das Knie.

STEP 2

Hold the knee support by the two upper ends of the lateral spirals and pull them over the knee.



SCHRITT 3

GENU-HiT® SUPREME + COMFORT sitzt korrekt, wenn die Kniescheibe von der SPORLASTIC AIR-MATRIX Silikonpelotte druckfrei umschlossen wird.

STEP 3

GENU-HiT® SUPREME + COMFORT fits correctly when the kneecap is enclosed pressure-free by the SPORLASTIC AIR-MATRIX silicone pad.



SCHRITT 4

Achten Sie darauf, dass der Bandagenrand nicht nach innen oder außen umgeschlagen ist und bündig am Körper anliegt.

STEP 4

Make sure that the edge of the support is not turned in or out and is flush against the body.





SCHRITT 5

Zum Ausziehen der Bandage streifen Sie die GENU-HiT® SUPREME + COMFORT vom Oberschenkel in Richtung Fuß ab.

STEP 5

To remove the bandage, turn the GENU-HiT® SUPREME + COMFORT over from the thigh towards the foot.